



# CONFÉRENCE

Fréjus - Villa Aurélienne  
jeudi 3 avril à 18 heures



## Les vitraux de Fréjus et Saint-Raphaël

Portes en vitraux des chevaliers médiévaux  
ou croisés de Jean Cocteau  
Chapelle Notre Dame de Jérusalem  
Fréjus

17h30 : accueil

18h00 : conférence par Jean-Louis CHARVET

L'art du vitrail est rarement mis en avant par les guides touristiques. Particulièrement dans notre département, qui ne compte, il est vrai, aucun vitrail pouvant rivaliser en prestige avec ceux des grands édifices religieux du Nord de la France.

Mais le patrimoine que constituent les vitraux, dans l'agglomération de Fréjus-Saint-Raphaël, n'est pas négligeable, en particulier ceux réalisés au XX<sup>e</sup> siècle. Les vitraux de la cathédrale et de la chapelle Notre-Dame-de-Jérusalem à Fréjus, ceux de la basilique Notre-Dame-de-la-Victoire et de Notre-Dame-de-la-Paix à Saint-Raphaël, et bien d'autres, méritent une étude.

Il est intéressant d'en décrire les motifs, d'identifier les artistes, les artisans qui ont participé à leur création.

Et le conférencier tentera également de présenter certains vitraux décorant des édifices non religieux.

possibilité de se garer près de la villa